



江別第一中第三中学校区めざす子ども像（15の姿）
 夢へのチャレンジ
 仲間とともに 未来をひらく子ども
 江別第一中学校 めざす生徒像
 「夢・目標に向かって自ら学び
 ともに協力、共存し、響き合う生徒」
 令和 7年 6月 4日

「共存」できる種目を考え、全校で「協力」し「響き合う」体育祭

5月30日（金）体育祭。晴天で心地良い風が吹く中、熱い戦いが繰り広げられました。

今年の体育祭を開催するにあたり、生徒会役員による失敗を恐れない試みがありました。昨年の体育祭同様、生徒会種目「多脚走」「借り人競争」「部活動対抗リレー」に加え、生徒会テーマ「with 3～協力・共存・響き合い～」が実現されるよう、何度も検討を重ね、4人のうち2人がアイマスクをしてバランスボールを得点レーンまで運ぶ、新種目「UFO」が生み出されました。

学年練習では、ルール上の疑問や課題が明らかになり、毎日のように整理し全校生徒に知らせていきました。総練習の中でも練習しましたが、ルールが理解されているか不安がある中、当日を迎えました。しかし本番では、勝利を目指して協力し、背中で支え合いボールを運ぶ姿を見ることができました。体育祭の感想の中で、「互いに協力する種目、UFOが楽しかった！」という声を聞きました。

昨年同様、縦割り学級による多脚走は、1年生から3年生までのクラスが団結する種目となりました。借り人競争には、多くの保護者、地域の方々の協力があり、全員無事ゴールすることができました。部活動対抗リレーでは、各部がユニフォームを着て全力で走り、お題をこなしてゴールし、部の団結を生みました。どの種目にも、学級や学年を超えた声援が生まれました。

学級や縦割り学級、部活動など様々な形で、「協力・共存・響き合い」が見られた体育祭。生徒全員で取り組み、全校で盛り上がる様子から、江別第一中学校の伝統と、その高まりを感じました。



3年生は、最後の体育祭に迫力のある力強さを見せてくれました。学校のリーダーである生徒会役員としてはもちろん、一人ひとりの姿勢と努力が全校生徒をリードし、一中を牽引してくれました。

クラス替えをしたばかりの**2年生**は、体育祭に向け団結し、昨年度の経験から取り組みを工夫し大きな成果を示し、たくましい姿を見せました。これからの成長と学年の姿が楽しみです。

1年生は、力強い3年生の姿を目に焼き付けるように見ながら、大きな声で学級や縦割り学級の応援をし、自らも思い切り体育祭を楽しんでいる姿が印象的でした。

長縄跳びやHRリレーでは学級がそれぞれ工夫し、学級の団結が生まれました。また、一人ひとりの力が発揮され、個人種目では4つの歴代最高記録が出ました。

会場全体が盛り上がる一方、最後まで走るリレーの選手や記録を出した選手に、学級学年関係なく温かい拍手と声援が送られ、みんながめざす「なりたい学校」の姿をみせてくれました！

一中生の持つ力は素晴らしい！



さあ！次は
中体連と
中間テスト
だ！